



Commission scolaire
DES PHARES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La Commission scolaire des Phares compte quatre gagnantes au concours L'écorce fabuleuse

Rimouski, le 12 novembre 2013 – La Commission scolaire des Phares annonce avec fierté que quatre des élèves qui fréquentent des écoles secondaires de son territoire sont récipiendaires d'un prix au concours d'écriture de fiction du Carrefour de la littérature, des arts et de la culture de La Mitis (CLAC).

Il s'agit de Laurie Synott, élève de deuxième secondaire de l'école Langevin à Rimouski; de Sarah Roussel, élève de quatrième secondaire de l'école du Mistral de Mont-Joli; d'Ariane Jean-Thorn, élève de quatrième secondaire de l'école Paul-Hubert et d'Évelyne Marchand, élève de cinquième secondaire de l'école du Mistral.

M^{me} Synott obtient une bourse d'écriture de 250 \$ avec son prix. M^{me} Roussel reçoit pour sa part une bourse d'écriture de 200 \$. M^{me} Jean-Thorn est la grande gagnante d'une bourse d'écriture de 300 \$, tandis que M^{me} Marchand gagne une bourse d'écriture au montant de 200 \$.

La Commission scolaire félicite chaleureusement les élèves dont les textes ont été primés et les encourage fortement à persévérer dans la voie qu'elles ont choisie, celle de l'écriture, qui enrichit l'imaginaire et favorise la réussite scolaire.



Crédit photo : Marie-Claude Hamel, CLAC

Source : Raymond Tudeau
Président
418 723-9485

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.